



BERITA TERKINI >>

HKI

MEREK

PATEN

HAK CIPTA

DESAIN INDUSTRI

INDIKASI GEOGRAFIS

E-CLIPPING HKI



BANDENG ASAP SIDOARJO BERSERTIFIKAT INDIKASI GEOGRAFIS

Posted in [HKI](#) by [Humas DJHKI](#)

Sidoarjo, Siapa di Indonesia tercinta ini yang belum mendengar peristiwa banjir lumpur panas Sidoarjo, atau juga dikenal dengan sebutan Lumpur Sidoarjo. Peristiwa menyemburnya lumpur panas di Dusun Balongnongo Desa Renokenongo, Kecamatan Porong, Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur pada tanggal 29 Mei 2006. Hingga kini hampir 8 tahun lumpur panas tersebut menyebabkan 3 (tiga) kecamatan yang merupakan kawasan permukiman, pertanian dan perindustrian tergenang lumpur, sehingga mempengaruhi kegiatan perekonomian Kabupaten Sidoarjo.

Namun dibalik peristiwa tersebut, Kabupaten Sidoarjo berusaha bangkit agar roda perekonomian terus berjalan. Kabupaten yang saat ini telah berusia 155 tahun ternyata memiliki kekayaan alam yang hingga ini menjadi kebanggaan masyarakat Sidoarjo. Adalah **Bandeng Asap Sidoarjo** yang pada saat perayaan peringatan hari jadi Kabupaten Sidoarjo ke 155 mendapatkan Sertifikat Indikasi Geografis-nya dari Direktorat Jenderal Hak Kekayaan Intelektual Kementerian Hukum dan HAM RI. Penyerahan Sertifikat Indikasi Geografis Bandeng Asap Sidoarjo kepada Bupati Sidoarjo, H. Saiful Ilah, SH., M.Hum diberikan langsung oleh Direktur Jenderal Hak Kekayaan Intelektual, Prof. Dr. Ahmad M. Ramli, SH. MH., FCBarb. di Pendopo Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur.

Permohonan Indikasi Geografis Bandeng Asap Sidoarjo dilakukan oleh Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Sidoarjo bersama dengan FKMT (Forum Komunikasi Masyarakat Tambak) Sidoarjo pada tahun 2011. Setelah melalui berbagai proses, akhirnya pada tahun 2013, Bandeng Asap Sidoarjo menjadi kekayaan Indikasi Geografis ke-24 di Indonesia yang secara resmi memperoleh sertifikat. Info lengkap mengenai Indikasi Geografis dapat dilihat di *Link* berikut (<http://www.dgip.go.id/indikasi-geografis/>).

"Sertifikat ini akan membuat label Bandeng Asap Sidoarjo tidak dapat lagi seenaknya digunakan oleh pihak lain. Mereka yang berhak menggunakan label Bandeng Asap Sidoarjo harus benar-benar menggunakan ikan Bandeng yang berasal dari Sidoarjo.", tegas Prof. Ramli. Keuntungan lain adalah akan memberi nilai tambah dan keuntungan kepada para *stake holders* yang ada di Sidoarjo, tidak hanya petambak ikan, namun juga penjual. Selain itu, Indikasi Geografis ini dapat menjadi strategi pencitraan Kabupaten Sidoarjo di mata publik.

Saiful Ilah bersyukur atas diperolehnya Sertifikat Indikasi Geografis Bandeng Asap Sidoarjo ini, karena dengan hasil ini, menunjukkan komitmen, kebersamaan semua pihak untuk bersama-sama memajukan Kabupaten Sidoarjo dalam pembangunan. **SIDOARJO PERMAI BERSIH HATINYA**. (Pertanian Maju, Andalan Industri, Bersih, Rapi, Serasi, Hijau, Sehat, Indah dan Nyaman). (Humas DJHKI-Feb 2014)